



"Tenemos que destruir a Hamas": embajadora de Israel



La embajadora Einat Kranz y la legisladora Laura Barrera Fortoul, durante la cuarta reunión de trabajo en la Cámara de Diputados, el 14 de noviembre de 2023. Foto tomada de X @LauraBarreraF



Enrique Méndez y Alma E. Muñoz
14 de noviembre de 2023 13:03

Invitada por la presidenta del grupo de amistad con Israel, la priísta Laura Barrera Fortoul, la embajadora de ese país en México, Einat Kranz Neiger, asistió a la Cámara de Diputados para repetir el discurso de su gobierno sobre la guerra en Gaza.

Ante los legisladores y familiares de personas que murieron en Gaza o fueron secuestrados, afirmó:

“Esta guerra que tenemos ahorita en contra de Hamas es una guerra forzada, no la quisimos, no la empezamos, no la buscamos. En los últimos meses antes del ataque del 7 de octubre, Israel estaba haciendo un esfuerzo muy grande para mejorar las condiciones de vida en Gaza. Fue una sorpresa, no lo buscamos. Sin embargo, ahora tenemos que destruir a Hamas, no podemos permitir que siga estando en nuestras fronteras y siga amenazando a nuestra población”.

Enseguida, los invitados ofrecieron testimonios de sus familiares muertos o secuestrados en Israel por el grupo islamista armado.